

# Dank für gute sportliche Leistungen

Schützenbrüderschaft Freiheit hatte in das Schützenhaus eingeladen

OSTERODE/FREIHEIT (up). Seit vielen Jahren bedankt sich die Schützenbrüderschaft Freiheit bei ihren Teilnehmern der Landesverbandsmeisterschaften sowie allen Liga-Schützen mit einem gemeinsamen Essen. Auch dieses Mal waren der Einladung fast alle Sportler aus nah und fern mit Eltern oder Geschwistern gefolgt, die der Vorsitzende Volker Fröchtenicht im Freiheits Schützenhaus begrüßen konnte. Ebenso wie Landestrainer Christian Pinning ging er noch einmal auf die zahlreichen Erfolge der Schützen in der Saison 2006/2007 ein.



Die Teilnehmer der Veranstaltung im Schützenhaus.

Foto: Ursula Pinno